
BASTIA UMBRA (al.ga.) - Si terrà
domani sera, alle 21 presso la sala
consiliare del municipio bastiolo, una
riunione tra l’amministrazione comu-
nale e i presidenti dei centri sociali di
Bastia Umbra. Lo ha deciso il sindaco
Stefano Ansideri che ha convocato
l’assemblea “per cercare di migliora-
re e potenziare la funzione sociale del-
le strutture pubbliche”.
Nella comunicazione che giunge dalla
segreteria del sindaco non è riportato
in modo esplicito il fatto che l’iniziati-
va segua la polemica sollevatasi dopo
l’ordinanza che vieta l’utilizzo delle
macchine da gioco presso i centri so-
ciali; è probabile, infatti che il primo
cittadino abbia pianificato già da tem-
po di incontrare i responsabili delle
strutture a seguito dell’iniziativa di di-
vieto, per discutere in modo allargato

come e in quale direzione proseguire
l’attività di gestione. Tuttavia, la con-
vocazione dell’assemblea arriva sul-
l’onda di una polemica vivace solleva-

ta in primis dalla sezione comunale
bastiola del Partito democratico, poi
portata avanti, a nome di almeno quat-
tro centri sociali su tredici, da Laura
Felicioni, del circolo del quartiere di
Borgo I Maggio. E, infatti, dal palazzo
comunale si dichiara: “Nel corso del-
le scorse settimane si è parlato molto,
anche a sproposito dei centri sociali
di Bastia Umbra e a commento della
direttiva emanata dal sindaco Anside-
ri sul divieto di utilizzare le new slot,
come anche, più in generale, pratiche
che si accostino al gioco d’azzardo. Il
discorso va approfondito. Per questo
motivo il primo cittadino ha convoca-
to i presidenti dei centri sociali, per
confrontarsi in modo diretto per po-
tenziare e migliorare le strutture in
oggetto. Una verifica doverosa, per ac-
certare insieme eventuali carenze o

possibili omissioni che si frappongo-
no al raggiungimento dei fini per i
quali i centri sono stati finanziati, rea-
lizzati e, oggi, mantenuti di proprietà
comunale”.
Nonostante, quindi, il punto all’ordi-
ne del giorno sembri lasciare spazi di
dialogo, Ramona Furiani, della segre-
teria bastiola del Pd, che già è interve-
nuta a proposito dell’argomento, non
sembra distaccarsi dalla propria opi-
nione: “Non basta la crisi a mietere
posti di lavoro; il sindaco Ansideri ha
deciso di mettere in difficoltà lavorati-
ve alcune famiglie di Bastia Umbra,
come quelle che lavorano presso e
per i centri sociali. In questo modo si
spezza una filiera del commercio e del
consumo che, specie in questo mo-
mento di difficoltà economica, rappre-
senta elemento di ricchezza”.

ASSISI (m.a.) - Un centrodestra che punta drit-
to a una maggiore unità per vincere le prossi-
me elezioni amministrative: è la direzione in-
trapresa già da tempo e ribadita anche nell’in-
contro che si è tenuto venerdì sera tra i vertici
comunali e quelli regionali del Pdl. Unità: è
questa la parola chiave sulla quale si registra la
massima convergenza. Se poi si passa alle can-
didature si rafforza quella dell’attuale sindaco
Claudio Ricci; non è del tutto tramontata quel-
la di un candidato “terzo”, ma al momento
appare piuttosto distante.
Intanto, sempre in casa Pdl, c’è da registrare la
presa di posizione del consigliere comunale
Rino Freddii che interviene sulla recente ap-
provazione della parte strutturale del prg: “Un
progetto sicuramente fondamentale per l’eco-
nomia del nostro comune, oltre ad essere l'ulti-
mo obiettivo importante del programma con il
quale ci eravamo presentati agli elettori e per il
quale avevamo avuto tantissimi consensi. Co-
me è noto, io ed altri colleghi non eravamo
d’accordo nell’approvare questo importante
strumento in un momento di poca chiarezza
politica. Nessuna delle questioni da me solle-
vate in occasione del consiglio comunale del
15 marzo è stata finora affrontata e risolta”.
Dalla mancata unione delle forze del centrode-
stra alla certezza che questa maggioranza arri-
vi alla scadenza naturale della legislatura: que-
sti alcuni dei “nodi” segnalati da Freddii. “Tut-
tavia, per il grande senso di responsabilità, per
evitare nuove spaccature e nell’ulteriore tenta-
tivo di riunire tutte le forze di centrodestra, io
ed altri consiglieri del Pdl - conclude il consi-
gliere comunale - abbiamo garantito il numero
legale in aula ed abbiamo votato favorevolmen-
te all’approvazione del prg, pur dichiarando
che lo stavamo facendo per disciplina di grup-
po”.

Vincite a raffica
a SantaMaria

ASSISI - Un’intesa, quella tra Partito democratico
e Italia dei valori, considerata “strategica”, “un
granitico monolito” lo definiscono il segretario co-
munale del Pd, Simone Pettirossi, e il responsabile
cittadino dell’Idv Pierluigi Sensi, visto che “sanci-
sce un’eccellente unità di intenti nel voler affronta-
re le prossime elezioni comunali”. Un’intesa, com-
mentano Pettirossi e Sensi, “ che può vantare quasi
il 40% di consensi alle ultime regionali, dal quale
partire per costruire un”ampia coalizione alternati-
va al centrodestra. C’è forte intesa poi sulle idee, i
temi, i contenuti, i valori”. Dal rilancio del turismo
alle politiche sociali, dalla partecipazione dei citta-

dini al piano regolatore. E proprio su quest’ultimo
punto, Pd e Idv, ribadendo la loro contrarietà,
sottolineano che “avrebbe dovuto essere maggior-
mente partecipato. E’ mancato completamente il
confronto con i cittadini e la partecipazione. Nei
prossimi giorni promuoveremo confronti nei terri-
tori per far conoscere ai cittadini il contenuto di
questo prg. Il candidato a sindaco dovrà essere il
frutto di un ampio confronto e dovrà essere condi-
viso da tutto il centrosinistra. Si dovrà fare uno
sforzo congiunto, perciò, per promuovere una coa-
lizione ampia e una discussione proficua sul no-
me”.

Dopo la polemica sui divieti domani attesa riunione nella sala consiliare

Le new slot finiscono in Comune
A confronto sindaco e presidenti dei centri sociali

Sindaco Stefano Ansideri

ASSISI - Al bar della stazione di Santa Maria degli
Angeli vincono anche i turisti. Giovedì pomeriggio
infatti un gruppo di cittadini latinoamericani in atte-
sa dell’autobus che li doveva portare ad Assisi hanno
scambiato quattro chiacchiere in spagnolo con la
moglie del titolare, Giovanna, originaria di Santo
Domingo. E parlando è arrivato il suggerimento di
tentare la fortuna acquistando un gratta e vinci. Il
gruppo ha acquistato tre biglietti vincendo 50 euro,
dieci dei quali sono stati regalati, a mo’ di ringrazia-
mento, alla stessa Giovanna, che li ha reinvestiti in
un biglietto Megamiliardario che le ha fruttato 1.000
euro.
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Pd e Idv: “Insieme siamo al 40%”

Elezioni, vertice nel Pdl

Freddii: “Sì al prg
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della coalizione”
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